



# えん

令和6年10月29日  
錦町小4年  
学年通信 11月号

## 🌸 温かいご声援ありがとうございました！ 🌸

朝晩の冷え込みに、少しずつ秋の深まりが感じられるようになりました。先日行われた運動会では、「心をひとつに 錦っ子」をスローガンに掲げ、仲間とともにがんばる子どもたちの姿が見られました。「巻き起こせ！みんなのえん！」では、チームの仲間を必死に応援する姿を、「心をゆさぶれ！届けみんなの思い！友情どっこいしょ」では、3年生とともに気持ちの込もった迫力のある演技を見ることができました。運動会を無事開催できましたのも、保護者の皆様の温かい励ましとご協力のおかげと感謝しております。本当にありがとうございました。

2学期も折り返し地点です。気力、体力を充実させ、学習も行事も元気に参加できるよう担任とともに努力いたしますので、今後ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

## 11月の行事予定

- 1日 (金) ベルの日 ⑥クラブ
- 4日 (月) 振替休日
- 5日 (火) 読み聞かせ
- 6日 (水) 児童議会
- 7日 (木) 40分4時間授業  
ふれあいスピーチ広場
- 12日 (火) 5時間授業 ②授業参観
- 14日 (木) 錦放送
- 15日 (金) ⑥クラブ
- 19日 (火) 40分授業 ⑥不審者対応訓練
- 20日 (水) 児童議会
- 21日 (木) 計算力テスト
- 22日 (金) 県民の日学校ホリデー
- 25日 (月) 漢字力テスト

- 26日 (火) ①②長距離走記録会
- 27日 (水) プラネタリウム見学
- 28日 (木) 児童集会 ⑤通学団集会
- 29日 (金) ⑥クラブ

※下校時刻は錦町小だよりをご覧ください。



### 【12月の行事予定】

- 3日 (火) 長距離走記録会予備日
- 4日 (水) ふれあいネット会議
- 9日 (月) ~ 13日 (金) 懇談会  
持ち寄り資源回収
- 18日 (水) 5時間授業
- 20日 (金) 給食終了
- 23日 (月) 終業式



## お知らせとお願い

### ＜計算力・漢字力テストについて＞

#### 【計算力テスト】

- 日時：11月21日 (木)
- 範囲：教科書上P84～135、下P2～17

#### 【漢字力テスト】

- 日時：11月25日 (月)
- 範囲：漢字ドリル44まで (50問)

漢字力テスト用の手本を配付しました。合格するまで連絡袋に入れて保管してください。

### ＜長距離走記録会について＞

11月26日 (火) 1・2時間目に、3・4年生合同長距離走記録会を予定しています。参観を希望される方は、西門、東通用門からお入りください。雨天等により中止・延期する場合は、配信メールでお知らせいたします。

### ＜第26回安城ふれあいスピーチ広場「伝え合おう わたしたちの思い」について＞

「未来」をテーマに、安城市の小中学生がオンラインでつながり、思いを伝えます。

- 配信日時：11月7日 (木) 午前9時25分から午後12時00分まで
- 視聴会場：アンフォーレ1階ホールほか、市内7小学校体育館
- 本校の出演演目：小3・小4・中3フリートーク、小6・中3安城市小中学生会議
-

# 運動会を振り返って

台風の目は、1位にはなれなかったけれどみんな楽しんでいました。どっこいしょは、みんなで一生けん命がんばっておどりました。最高の運動会にみんなでできたと思います。

台風の目がいちばん心に残りました。負けてしまったことよりも「おうえんがすごい」と言われたよろこびの方が大きいです。

みんなでおうえん歌を歌ったので、みんなとのえんがまた深まったと思いました。楽しくて、最高の運動会になりました。



どっこいしょがせいっぱいおどれて楽しかったです。台風の目は、1位がとれてうれしかったし、心一つにできました。

どっこいしょはきん張したけれど、立ち位置が成功してうれしかったです。手が下がらなくて、本番は練習よりうまくいってうれしかったです。

台風の目はおうえんのおかげで速く走れました。どっこいしょはうでのをのぼすところ、足をまげるころなど、めりはりをつけておどれました。



「これでどっこいしょをおどるのは最後になるのかな。」と思い、間ちがえてもいいから3年生の時の自分をこえるという目標を立てて、それが達成できてうれしいです。

初めはきん張したけれど、台風の目を楽しめました。どっこいしょも、間ちがえたけれど笑顔でできてよかったです。

どっこいしょは全力で心一つにしてがんばりました。ならば時にきれいにならぶなど、低学年のお手本になれたと思います。



3年生と心一つにして、すてきなどっこいしょをつくれました。楽しいどっこいしょをつないでいってほしいです。台風の目は、全力を出し切れてよかったです。

台風の目の練習の時、いつも4位で、本番こそは絶対によだと思っていました。がんばって3位をとれて、すごくうれしかったです。

4年生最後のどっこいしょのためにがんばりました。「どっこいしょ」の部分で、力をふりしぼって止まって、うでを下げないように気を付けました。

